

§2 市政・区政への参画

このコーナーでは、区民のみなさんに市政・区政へ参画していただいている取組を紹介します。

1. 淀川区食生活改善推進員協議会（ふたば会）

「私たちの健康は私たちの手で！」

[淀川区食生活改善推進員協議会](#)（ふたば会）は、淀川区役所が実施している栄養教室「健康講座保健栄養コース」の修了生が集まって、地域での栄養改善と[食育](#)に関するボランティア活動を行っています。

設立は昭和49年8月、当時の東淀川区から分区した淀川区とともに誕生しました。

食べることは健康の基本であることは誰でも分かっていることですが、いざ実践とな



るとなかなか難しいものです。

そこで、「私たちの健康は私たちの手で！」を活動のスローガンとして、まずは栄養コースで学んだ自分自身、そしてその知識を家族、友だち、ご近所の人たちへと、食を通じた健康づくりの輪を広げています。

特に昨年からは中学生への食育として、朝食の重要性を啓発する活動を区役所との協働で取り組んでいます。

ぜひ、みなさんも健康講座保健栄養コースを受講して、私たちと一緒に活動しましょう！（よどマガ！8月号に健康講座保健栄養コースの募集記事が掲載されます。）

2. 今年度も飛び出します！ みんな集まれ車座会議!!

毎月、淀川区内の各地域で開催しています[車座会議](#)。5月は加島・野中・宮原・三国・西中島の5つの地域で開催しました。一部の内容になりますが簡単にご紹介します。

[22日に開催した加島](#)では、[地域活動協議会](#)のビジョンや地域活動のための財源確保の話題など、加島地域の将来像に焦点を当てた意見が多く挙がりました。

[26日に開催した野中](#)では、自転車利用マナーや喫煙マナーなど、マナーに重点を置いた意見が挙がったところが印象的でした。

27日に開催した宮原では、防犯カメラや[津波避難ビル](#)といった[防犯・防災](#)のテーマを始めとして、数々のテーマの意見が挙がりました。



28日に開催した三国では、[災害時要援護者支援事業](#)やそれに伴う町会未加入者の問題や[中学校給食](#)などについて意見が挙がりました。

30日に開催した西中島では、[訪問型病児病後児保育](#)や中学校給食といった子育てに主眼を置いた意見や、[区政会議](#)・地域活動協議会についての意見が挙がりました。

6月に開催した、木川・新高・塚本の地域での車座会議につきましては、次回の[YODO-REPO](#)でご紹介します。お楽しみに！